
Siendo las 10:20 horas dd dia 22 de junio del año 2009, reunidos en
el palacio municipal ubicado en el edificio marcado con el numero 1

de la calle lndependencia de la Cabecera Municipal de luanacatlan,
Estado de Jalisco Municipio del mismo nomb¡e con fundamento en
lo dispuesto por los artículos 79,§,37,32"33,Y y 35 de la Ley del
Gobierno de la Administración Publica Municipal del Estado de

Jalisco para celebrar la 09 Sesión ordinaria de Ayuntamiento baio el
siguiente orden del día:

I.- LISTA DE ASISTENCIA YVERIFICACION DE QUORUM

tr.- PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACION DEL ORDEN DEL
DIA.

ü.- APROBACION DE LAS ACTAS DE AYUNTAMIENTO
CELEBRADAS I.06 DIAS 30 DE ENERO DE 20[p, 21DE FEBRERO
DEa00E\ 27 DE FEBRERO DE 2009.

IV.- AST]NTOS VARIOS

lniciando con el primer punb del orden de{ dfa se nombra lista de
asisbncia:

C. RAMIROTAPIAORNETAS
C. IGNACIO GARCIA MORALES
C. ANA MARIA RWALCABA ELÍZONDO
C. ANTOMO ALVAREZ BALTAZAR
C. ALEXIS MABELCHAVEZ DUEÑAS
C. 

'.IESUS 

MEZA MTIRGUIA
C. ALMA PATRICIA PÉREZ ARAMBULA
C, FRANCXSCO DE LACERDASUAREZ
C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ
C, MARTHA GARCIA HTJERTA
C. SANTIA@ CLEMENTE MARQT'EZ TORRES

Por lo que se dedara que exisb quórum legal para que todos los
acuerdos tomados en la presenb Sesión surtan los efectos de plena
validez toda vez que se encuentra la totalidad de los C. C. Regidores
asl como el Presidmte Municipal.

Continuando con el desahogo del tercer punto del orden del día
aprobación de las actas de Ayuntamiento celebradas los dfas 30 de
Enero de 200F, 21, de Febrero de 2ü)9 y Z de Febrero de 2009, con el
uso de la voz el C. FRANCXSCO DE I-A CERDA SUAREZ, y
manifiesta; hay nada mas uno6 errores en el acta primera en cuanto
un acta donde el uso de suelo de Puente V§o son 14 hectáreas, y
tiene 5,000 mil hectáreas, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; nada mas les recuerdo que es

como lo manifestaba el oficio de la solicifud pero se hace la
correcciórL con el uso de la voz la C ALEXIS MABEL CHAVEZ
DUEÑAS, y manifiesta; y dice que es cambio rustico, pero es
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Continuando con el desahogo del segundo punto del orden del dla
propuesta y en su caso aprobación del orden del día, con el uso de la
voz el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y manifiesh; estamos de
acuerdo todos en aprobar el orden del día, y una vez analizada la
propuesta por cada uno de los munícipes se voto de manera
unánime aprobando el orden del dla.
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campestre también para que se cambie en eso, con el uso de la voz el
C. SANTIAGO CLEMENTE MARQT EZ TORRES, y manifiesta; en
donde dice que del canal de usuario Zapotlaneio hay que cambiar
que el préstamo se hizo pero que Rogelio es d representante legal y
no se malentienda como un préstamo p€rs¡onal de el, con el uso de la
voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta; entonces
estamos de acuerdo todoc en aprobar las actas nada mas haciéndole
esas correccione§, y una vez analizadas las propuestas por cada uno
de los munlcipes se voto de manera unánime para que se aprobaran
las actas en mención con los cambios solicitados.

Continuando con el desahogo del cuarb punto del orden del día
asuntos varios, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; se encuenba el señor Juan Vázquez el nos
hizo llegar un oficio, solicitando le hiciéramos un espacio en el pleno
para tratar un asunto, con el uso de la voz el C. JUAN VAZQUEZ, y
manifiesta; el propósito es lo siguiente, yo en concreto es de cómo va
conocer la genb sus derechos y obligaciones si desconocemos lo que
es la constitución polltica, me gustarla que en las escuelas del
municipio de que se les pudiera dotar de constituciones pollticas a

cada escuela, ya si ustedes quieren hacerlo mas exbnso pues seria
mejor, eso todo lo que yo queria tratar con ushdes gracias, con el
uso de la voz el C. FRANCISCO DE IA CERDA SUAREZ, y
manifiesta; se me hace un buen punto lo que trata el señor, porque
no hacemos una solicitud al Congreso del Estado para que en
donación nos proporciorrcn un compendio de Leyes, de la
constifución polftica, estatal y la Iey Orgánica, pero que sea en

formar formal Presidente ya sea que yo me encargue de hacer el
oficio y el tramite y ya usted nada mas fírme el oficio, con el uso de
la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifieta; esta bieo
estamos de acuerdo, y r¡na vez analizada la propuesta por cada uno
de los munlcipes se obtuvo votación unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; le voy a dar lectura a un oficio:

GUADALAIARA, JAL., 15 DE JUNIO DE 2OO9

C. RAMIROTAPIAÓRNELAS
PRESIDENTE MTINICIPAL DE

JUANACATLANJAL.
PRESENTE
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Es ocasión propicia para reiterarle que durante la administración
municipal que preside fuanacatlan ha registrado un indiscuüble
avance y progreso que se advierb en el reconocimiento de la propia

comunidad. En tal ürtud, me permib hacerle llegar un respetuoso

planbaniiento que estamos seguos redundara en beneficio de los

h¿bitanh de ese MuniciPio.

En mi calidad de Representante Legal del señor Carlos Peña

Moreno, propietario del Fraccionamienb "Rancho Miraflores", me

permito tenga a bien somebr a consideración del tL Ayuntamiento
que encabeza, la solicitud correspondienb para que se modifique el

Uso del Suelo del refurido Fraccionamiento que se localiza en ese

Municipio.
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Debo refurir que el Fraccionamiento "Rancho Miraflores" tiene en la
actualidad una vocación de Uso de Suelo para la construcción y
explotación de granjas campestres. Sin embargo, el avance que se

registra en la región y la prospecüva de dearrollo industrial que se
aüzora a corto y mediano plazo, es indispensable que el Municipio
cuente con las reservas territoriales para la ediñcación de viüenda
destinada a la clase trabaiadora.

Por tanto es de nuestro mayor interés que el Fraccionamiento
"Rancho Miraflores", modifique su Uso de Suelo y ese H.
Ayuntamiento, le otorgue la autorización H 4 U. Para ello, estamos
en la meior disposición de cumplir con la reglamentación que
implica la normatiüdad del desarrollo urbano.

Hacemos nuestro el cribrio de la política de progreso
instrumentada por ese gobierno, en el sentido de que "el desarrollo
del municipio de Juanacatlan mediante el aprovechamiento de sus
potencialidades, deberá fincarse en el avance de los satisfactores
sociales". En consecuencia, estamos convencidos de que nuestra
petición será atendida y aprobada por ese H. Ayuntamiento.

Quedamos a disposición de los nequerimientos de ese H.
Ayuntamiento, a fin de responder a deudas e información adicional
que requieran, asl como de la documentación complementaria que
se nos solicib.

Agradecemos de anbmano la abnción que se sirva Prestar a la
presenb.

ATENTAMENTE

JORGE SALVADOR PEÑA MORENO

Con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y
manifiesta; es el fraccionamiento en Miraflores de la parb de arriba
esta irregular, es el fraude mas grande en la historia de fuanacaüary
con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA Ónf.fEfAS, y manifiesta;

hay que checar bien eso enbrices primero, con el uso de la voz la C.

ALEXIS MABEL C}IAVEZ DLJEÑAS, al inicio de administración
vino el señor, y de la procuraduría le iban echar la mano, se iba a
somebr a un programa de regularización pero no se ya si el señor

seguirfa yendo a Guadalaiara, con el uso de la voz el C.

FRANCISCO DE I-A CERDA SUAREZ, y manifiesta; incluso hay

descontento de los mismo propietarios, ellos hicieron una asociación

de colonot y creo esb señor tiene permiso desde con Pedro

Cárdenas con el uso de la voz el C ANTONIO ALVAREZ
BALTAZA& y manifiesta; y que tipo de cambio esta solicitando,

con el uso de la voz el C FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y

manifiesta; es camp€she a alta densidad, con el uso de la voz el C'

RAMIRO TAPIA ÓRNEIAS, y manifiesta; primero que lo cheque la

comisión antes de aprobar, y yo me inbgro a esa comisió& estamos

todos de acuerdo, analizada la propuesta por los municipes se

obfuvo votación unánime.
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Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA

MORALES, y manifiesta; no6 acompaña el señor Juan Manuel

Valdivia, es ion respecto de un problema que lo esta inquietando a

el, no se presidente si le podemos dar uso de la voz a fuan Manuel,
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con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNEIAS, y manifiesta;
si esta biery con el uso de la voz el C. fUAN MANUEL VALDIVIA,
y manifiesta; como usbdes saben yo soy el encargado de Protección
Civil, el asunto es de en esta administración el brreno que forma
donde esta el pozo de los carrillo, ese hrreno fue donado para
Protección Ciül y cosa que no fue asl porque reüüó lo del pozo,
otra la torre de comunicaciones que esta en el cerro también fue
donada para Probcción Gvil, entonces necesitamos yo como
ciudadano a invitarlos a que revisen esta situación porque somos
uno de los pocos municipios que falta de inbgrar su Protección
Civil, otra de las cosas que se han conseguido se han perdió a parte
del pozo, la tor¡es, con dificultad se han conseguido, seria
importante que en esta administración nos echaran la mano para
recuperar eto, aquí deiárselos en la mesa para que lo revisen
porque yo tengo que conhstar al estado me lo están pidiendo, oha
le hacia mención a dos regidores que la torre de comunicaciones
esta en mi terreno en otras administraciones me ayudaban con la
renta, también les pido que lo cheque y haber si se puede ayudar
con la renta del brreno, y inütarlos para que se inbgre Protección
Civil, les dejo entonces esb asunto en la mesa, graciaq con el uso de
la voz el C. FRANCISO DE IA CERDA SUAREZ, y maniñesta;
nosotros por ley estamos obligados, seria br¡eno que nos Presenbn
un proyecto para nosotros poder apoyarlos, con el urc de la voz el
C. RAMIRO TAPIA ÓRNEIAS, y manifiesta; entonces lo checamos

esto, con el uso de la voz la C. ANA MARIA RWALCABA
ELZONDO, y manifiesta; de lrecho ha sido un desperdicio, lo que
seria convenienb es que se instalara la Comisión de Protección
Civil, si ya tenemos gente capacibda como algunas personas de
ecologfa, pues seria aprovecharla, con el uso de la voz el C.

RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta; entorices lo checamos,
estamos de acuerdo, ¡rt¡lizad¿ la propuesta se voto de manera
unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
M ARQLIEZ TORRES, y manifiesta; estuvimos checando unos
muebles que se van hacer para las oficinas que se remodelaron para

catastro y están elevados los precios, son $35,000.00 pesos, yo siento
que no se percataron en pedir otra cotización, con el uso de la voz el
C. RAMIRO TAPIA ÓRNEIAS, y manifiesta; que se cheque en la
comisión haber en donde sale mas barato, con el uso de la voz el C.

ANTOMO ALVAREZ BALTAZA& y manifiesh; quien te dio esa

cotizacióo con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; la tiene el aryuibcto Pero que ya

estaba el cheque, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ y manifiesta; ü a los Pérez presidente que

ocupan unos viaies de tezonde, les podemoc decir a ellos presidente,

con el uso de la voz el C. ANTOMO ALVAREZ BALTAZAR, y
manifiesta; lo checamos con el a¡quihcb y fu lo checas con los Pérez

Presidente.

Continuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; el asunto de servicios médicos,

licenciado, no se que s€Suimiento se le ha dado, con el uso de la voz

el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; me comentaron

de que ya habfa venido una docbra, estamos platicando para ver en

que turno se va a poner a trabajar, hasta ahl, con el uso de la voz el

C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; el

objeüvo es que le dimos la confianza al Doctor Vicente Rojo que

t

e Juanacatlán
Jalisco

2007-2009

t{o¡usñlal

Independencia No. 01,

)



2007-2

l. Ayuntamiento
le Juanacatlán,

Jalisco

I{orcstilal

fra6ajo

Independencia No. 01,
rsnrcst¡ón Jsl¡3co. C. P.

,t5tt0.
'eL 37-32¡)¡l l, 3

2316. 37-32-

)

üera, y el nos dijera de alguieo tenemos que definir la cuestión del
doctor, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y
manifiesta; lo he citado dos o tres veces, y el diio que me iba
demandar a mi, se Ie dio del conocimiento al Oficial Mayor de que
el ya no va laborar aquí, de hecho ya hable con Pablo le diie que el
doctor ya no debe de estar trabaiando con nosohos, con el uso de la
voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; ya se

dio la orden de que ya no cobrara, con el uso de la voz el C.

IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; ya esh, nada mas que
el sigue viniendo, con el uso de la voz eI C. SANTIAGO
CLEMENTE MARQIIEZ TORRES, y manifiesta; que se giren
instrucciones de que ya se le giren instrucciones de que ya no se le
deje entrar a esta persona, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; aquf ya nada mas seria la
sifuación de que venga a plahcar conmigo y es todq pero ya se le
dijo al Oficial Mayor y a la Tesorerla también de que ya no se le
debe de pagar, de hecho el Oficial Mayor fue el que me dijo que
querla plaücar, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ, y imanifiesta, porque no se le habla ahorita al
Oficial Mayor y nos explique, con el uso de Ia voz el C. GERARDO
DANIEL OROZCO ALVAREZ, y manifieta; contigo ya platico el
medico presidenb, con el uso de la voz d C. RAMIRO TAPIA
ÓnNffaS, y manifiesta; conmigo el no ha platicado, con el uso de
la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta, se le
mando el oficio de que estuüera a trabaiar aqul por la mañana y el
me lo firmo de que se absbnÍa, y me dijo que el habla plaücado con
el presidmb, profesor la situación es la siguienb no se si recuerda
la sifuación del doctor, €sta quincena bdavla se le pago con el uso
de la voz el C. PABLO DAVILA VELAZQUEZ, y manifiesta; si, con

el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta;
lo que pasa que al doctor ya no se le debe de pagar, con el uso de la
voz el C. PABLO DAVILA VEÍ.AZQIIEZ, y manifiesta; lo que pasa

que a mi no me pasaron nada por escrito, me lo comentaste en

forma verbal, con el uso de la voz el C IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; lo que pasa que ya hay una doctora que va
prestar sus servicios y al doctor ya no se le debe de pagar, con el uso

de la voz el C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ, y
manifiesta; el proceso va bier¡ ya nada mas que se le de por escrito,
con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y
manifiesta; esta bien.

Continuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; otro detalle por el mismo
proceso que llevamos se va ocuPar la compra de medicamento de

un cuadro básico, con el uso de la voz la C. ANA MARIA
RWALCABA ELZONDO, y manifieta; va ser directamentp con

un laboratorio, el docbr Rofo se esta encargando de conseguir
donde esb mas barato, con el uso de la voz el C. GERARDO
DANIEL OROZCO ALVAREZ, y rranifiesta; lo que queremos Pablo

es que habaiemos en coordinacióo iunto también con Secretaria de

Salud, con el uso de la voz el C PABLO DAVILA YELAZQUEZ, y
manifiesta; esta bien.

Continuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ y manifiesta; el asunb de la carretera de la
Aurora Presidente como va, con el uso de la voz la C. ALMA
PATRICIA PEREZ ARAMBULA" y manifiesta; en septiembre se

inicia, con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL OROZCO

I



ALVAREZ, y manifiesta; me gr¡stala conocer el proyecto
presidenb, se que se entnego en tiempo y forrra, con el uso de la voz
el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta; esta biery debe de
haber una copia en Obras Publicat con el uso de la voz el C.
SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; una
pregunta Presidenb en que quedo todo lo del libramiento, con el
uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta;
estamos esperando que se iba ser un proyecto integral de la
carretera que viene de Caiitidao con el uso de la voz el C.

SANTIAGO CLEMENTE MARQT EZ TORRES, y manifiesta; hay
que ver la forma a ver si s€ pude hacer eI tramo del malecón hasta
donde va quedar el puenb y entroncarlo a la carretera de Ex
Hacienda con el presupuesto que ya hay, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ÓRNEIAS, y manifiesta; el presupuesto de
diecinueve millones que ya hay, se üene conbmplado para la pañe
de Juanacadan y la parte del puenb, son 30 millones de pesos con
dos carriles, con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQLIEZ TORRES, y manifiesta; pues hay que ver si se puede
hacer eso, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y
manifiesta; d§ame hablar en SEDEUR haber si podemos utilizar ese
recurso, con el uso de la voz el C SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; si seria importanb para hacer un
libramiento nosotrot con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; mañana o pasado vamos a SEDEU& y
vamos checando el proyecto el Martes a las 0*fi) a.m.

Continuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y maniñer;ta; al banco de alimentos como bien
sabido se le apoyo un tiempo con el personal, ella quieren r¡n aPoyo
pero de respaldo para que les donen una cámara de maduracióry se

las va donar una empnesa pero les pidieron que esfuüeran
respaldado por el Ayuntanienb, ya se hizo la petición es la
emprresa Keyson, la cámara de maduración a ellos les van a emPezar
a traer frutas y verduras de va¡ias parhs, entonces se necesita una
cámara especial de maduración, ellos piden que se les haga llegar
por escrito y si va respaldada por el Ayuntamiento mucho mejor,
con el uso de la voz el C. FRANCECO DE I-A CERDA SUAREZ, y
manifiesta; es hacer el oficio de solicitud pr€sidente, ya sea que
nosotros lo hagamos y ya nada mas fu lo firma, con el uso de la voz
el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; esta bien.

Conünuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; otro asunto es sobre la
electrificación del bajíq con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ÓnNnfeS, y manifiesta; ya hable con el arquitecto, con el uso de la
voz el C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ y manifiesta;
de cualquier forma faltan algunos detallitos, y se estaban alargando
los tiempos, con el uso de la voz eI C. SANTIAC,O CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; presidenb sobre las plazas como
van, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y
manifiesta; en Casa de Tefa falta poco, Fancho Nuevo estamos

esperando cemento y Tabposco apenas se compno el brreno, con el
uso de la voz el C. FRANCISCO DE IA CERDA SUAREZ, y
manifiesta; en Rancho Nuevo las iardineras están chuecas
presidente, la barda están inclinadas, con el uso de la voz el C.

RAMIRO TAPIA ÓRNEIAS, y manifiesta; les voy a pedf que para la
oha sesión pasen sus asuntos a la secnehria, con el uso de la voz el
C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; hay asuntos
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pendienbs de los mismos acuerdos que hemos tomado, con el uso
de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNEL,{.S, y manifieta; esto para
que sean agendados al orden del dfa.

Continuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; otro asunb es la subdiüsión de Margarito
para la unidad deportiva, con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL
CHAYEZ DUEÑAS, y manifiesta; ya se checo por la comisión y
salió positiva, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ, y manifiesta; entonces nada mas para que se haga
la certificacióru y el otro asunto de Benita la s€ñora ya esta grande,
es hacer las perm utas y el cambio de propietario, con el uso de la
voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; ya nada mas
falta que vaya a catastro y checa+ con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta; el otro asunto
es el deslinde del brreno parta la planta de tratamiento, con el uso
de la voz la C. ALEXIS MABEL CHAVEZ DLJEÑAS, y manifiesta; lo
del giro lo iba ver el presidenb, con el urc de la voz el C.

SANTIAGOCLEMENTE UARQUSZTORRES, y manifiesta; para el
lo mas importante es la subdiüsión, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta; no hay problema, con el
uso de la voz el C. FRANCISCO DE I,A CERDA SUAREZ, y
manifiesta; entonces se aprueba la subdiüsiór¡ y r¡na vez analizada
la propuesta por los munlcipes se obfuvo votación unánime para
que sea aprobado la subdivisión del señor Margarito Ramlrez.

Continuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ y manifiesta; otro asunto, en Agenda desde lo Local, se

sacaron 9 semáforos en verde de 39, quiere veni¡ el responsable y
Daniel para mostrar los resultados en cabildo, cuando los
pudiéramos recibu, y que s€ conv«lue a los Drectores y al DIF
tambiéo con el uso de la voz la C ANA MARfA RWALCABA
ELZONDO, y manifiesta; nada mas que se nos hubiera pedido la
información antes, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ y manifiesta; donde hubo mas fallas fue con el
señor Israel, y se tienen que waluar todos los ejes, ósea Israel en lo
Social, Pastor en lo ambiental y Ernesto en lo económico, cuando los
invitamos, con el uso de la voz el C RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y
manifiesta; la prórjma semana esta bien, que sea el Viemes a las
10:00 a.m. para necibir a Agenda desde lo Local.

Continuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; un asunto del señor Sabino, del empedrado
el nos esta solicitando un apoyo para ver si se les puede ayudar con
algo, con el uso de la vozlaC. ALEXIS MABEL CHAVEZ DLJEÑAS,
y manifiesta; aquí ya seria cuestión de que el le metiera algo, ya se le
ayudo con la subdivisióo con el uso de la voz el C. SANTIAGO
CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; que se le apoye con
el tubo, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y
manifiesta; preüo a aprobar que se cheque haber si hay dinero, que
se vea en comisióru con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ÓRNELA$ y manifiesta; hay que verlo a el ya se le ha apoyado
bastante, lo checas tu Toño, mañana también lo vemos eso con el
uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y
manifiesta; entonces que se comunique contigo presidente y fu lo
ves.
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Conünuando con el uso de la voz la C ALEXIS MABEL CHAYF,Z
DUEÑAS, y manifiesta; sobre el asunto del señor del macro
libramiento de el que le cambiamoo el brreno en la isla, el vino
haber que iba a pasar con su asunto, llegamos a un acuerdo de que
se le hiciera la permuta del brreno, en Obras Publicas ya cumplió
con sus requisitos, lo único que falta son las áreas de sesión, con el
uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; en
el pleno se acordó que se iba a respetar lo del cambio, lo único se iba
a cambiar es la permuta, con el uso de la voz ta C. ALEXIS MABEL
CHAVEZ DUEÑAS, y manifiesta; seria cambiarle el convenio pero
en las mismas condiciones, con el uso de la voz el C. FRANCISCO
DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta: lo mas sencillo es que se
presente su solicih.rd por ecrito y lo vemos, con el uso de la voz el
C. IGNACIO GARCfA MORALES, y manifiesta; ya hablamos
aprobado el mismo convenio que firmo con Socorro, va ser lo
mismo ahorita, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ, y manifies@ el señor es muy conflictivo m§or
que se le haga por escrito, con el uso de l,a voz la C. ALEXXS MABEL
CHAVEZ DUEÑAS, y manifiesta; entorices tu lo ves nacho el
convenio anbrior y lo modificas, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCÍA MORALES, y manifiesta; entonces dile que
venga conmigo.

Continuando con el uso de la voz ta C. ALEXIS MABEL An/^VEZ
DUEÑAS, y manifiesta; el asunto de la unidad deportiva en San

Antonio, de la suMivisión de Margarito no hay ningrln problema,
con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRUEUS, y manifiesta;
entonces estamos de acuerdo, y uftr vez analizada la propuesta por
cada uno de los munfcipes se obtuvo votación unánime para la
aprobación de la subdiüsión de Margarito Ramfrez

Continuando con el uso de la voz el C. I. IESUS MEZA MURGUÍA,
y manifiesta; sobre el alambrado del campo e¡r Ex Hacienda, con el
uso de Ia voz Ia C. ALMA PATRICTA PÉREZ ARAMBUIA, y
manifiesta; todavfa no hay el recurso, E dije que se iba a tomar de
imagen urbana.

Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCÍA
MORALES, y manifiesta; son unos convenios pendienbs, uno es la

firma de convenio con Secreta¡ia de Desarrollo Humano, con el uso

de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta; es para la
genb que anduvo trabaiando en piso firme, estamos de acuerdo en
que se finne el convenio, slrvanse en levantar la mano, analizada la
propuesta por cada uno de los munfcipes se obtuvo votación

unánime.

Continuado con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; otro convenio es sobra la implementaciÓn

del programa PACE, le doy lectura a las clausulas, con el uso de la

voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS, y manifiesta; esto lo
checamos antes de firmar, esto lo bnlamos conbmplado para Ex

Hacienda, es sobre unos empedrados en la parte baia de la Ex

Hacienda, y lo deiamos pendienb en comisión-
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Continuando con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; lo del FISE nos esán pidiendo la
certiñcación es para la continuación del empedrado sampeado en

Miraflore, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y
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manifiesta, estamos de acuerdo, analizada la propuesta por los
munícipes se voto de manera unánime aprobando la petición.

Continuando con el desahogo del orden del día y en el uso de la voz el C.

IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; la aprobación de
conformidad con el articulo 123 fracción I del código urbano para el estado
de Jalisco, autorizar al presidente municipal así como a las dependencias
municipales competentes (dirección de obras públicas) la elaboración del
plan parcial de desarrollo urbano "Rancho Nuevo, la Tuna y el Encino" así

como llevar a cabo las consuhas con los titulares y grupos organizados de
Ia sociedad a quienes corresponda participar de acuerdo al área de
aplicación del plan parcial de desarrollo urbano, y una vez analizada la
propuesta por cada uno de los se obtuvo votación unánime se mande a
comisión para su estudio.

Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS,
y manifiesta; Comisión Estatal del Agua nos están pidiendo varios
pagos son como $900,000.(X), novecientos mil pesos, el asunto yo ya
hable con Cesar Coll y dijo que nos puede regrcsar como quinientos
mil pesos en especie de los novecientos mil pesos que se le van a

dar, yo ya pedí cotizaciones del pozo de la tuna estamos de acuerdo
en eso, analizada la propuesta por los munlcipes se voto de manera
unánime,

Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELA9
y manifiesta; fesús Ramlrez de Agua Potable nos esta solicitando el
acuerdo de cabildo para una toma de agua en la Guarderla, con el
uso de la voz el C. FRANCISCO DE I-A CERDA SUAREZ, y
manifiesta; eso no ocupa acuerdo de cabildo.

Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS,
y manifieta; üno Enrique Navarro y dice que tiene muchos
problemas con Ramón y el quiere pasar la concesión del terreno de
Ia isla al Ayuntamiento, ya fuimos a CONAGUA y si se puede hacer
la concesión lo único que nos piden es que lleváramos a Enrique, se

ocupa el acuerdo de cabildo y los papeles de Enrique, estamos de
acuerdo en aprobar la , analizada la propuesta se aprobó de manera
unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ÓRNELAS,
y manifiesta;
sesión de cabi

s o las 13:20 horas damos por terminada la 09

C. RAMIRO

C. IGN MORALES

C. ANA MA RWALCABA ELIZONDO
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C. J.IESÚS MEZA MURGUÍA

C. ALMA ARAMBUI-A

%,r¿.tl.z
c. FRANCrsco DE LACERDASUÁnrz

DANTEL oRozco Árvenrz

c. MARTHA Gencfe, uurnre

C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES

C. AI.EXIS Ir{ESTTCHÁVEZ DI,]EÑAS


